

qu'elle s'était assis dans son fauteuil. Car... elle se leva et se précipita vers son mari. Elle se précipita vers son mari... elle se précipita vers son mari...

Nouvelles Etrangères

La réduction des traitements ministériels EN ITALIE. Rome, 21 février. — Les ministres ne renoncent pas à leur traitement comme on l'a dit, mais ils le ramèneront à 30,000 fr. ce qui fera une économie de 5,000 fr. sur l'ensemble.

On annonce que M. Nicotri retirera sa démission, le projet de loi sur les sous-préfets. Enfin on assure que le ministère aura été remodelé, mais de manière à laisser le centre-gauche, de donner un sous-secrétaire d'Etat à ses membres, probablement M. Louis Buisson.

Révolutions du comte Herbert de Bismarck

Rome, 21 février. — Pendant sa séjour à Rome, le comte Herbert de Bismarck a dit à quelques amis comités d'opposition de position depuis le voyage qu'il fit à Rome avec l'empereur Guillaume II. Il était étonné de voir évoluer ses convictions et son état de cœur.

La fuite d'un Banquier Parisien

(Nouvelles démenties) Le langage de ce banquier a été tout nouveau depuis la disparition de son associé, Victor Bertran. Il avait pris le nom de Macé, pour diriger sa banque, qui avait été transférée sous son nom et lui avait fourni tous les papiers nécessaires pour soutenir son rôle. Bertran était un homme riche et puissant, et son nom était une garantie pour ses clients.

La consommation du café

Le café est le produit le plus consommé en France et ce qu'il faut en consommer annuellement est de 1,700 millions de kilogrammes. On s'en consomme en France pour 1,700 millions de kilogrammes. On s'en consomme en France pour 1,700 millions de kilogrammes.

TIRAGES D'OBLIGATIONS

Paris 1876. Le tirage des obligations de la Ville de Paris, emprunt 1876. Le numéro 82 136 gagne 100,000 francs. Le numéro 51 981 gagne 5,000 francs.

LA BELGIQUE

RENOUÏ DES MILICES. Bruxelles, 21 février. — Les miliciens des deux classes se réunissent sous les armes et ils se dirigent en garnison à Bruxelles, venant d'être renvoyés dans leurs foyers.

Une Manifestation de Conscrits

Charleroi, 21 février. — Le tirage au sort qui a eu lieu à Charleroi, les conscrits de la commune de Bailleul ont fait une manifestation de protestation.

EN BELGIQUE

Bruxelles, 21 février. — La situation de la Belgique est calme. Les affaires marchent bien et on prévoit une bonne récolte.

UN DRAME DE FAMILLE

Alas que nous l'avons dit, ce sont des questions d'intérêt qui ont amené l'assassinat de M. Sauté, par son fils. M. Sauté avait divorcé de sa femme et il avait eu un autre enfant.

L'Assassinat

Il était environ cinq heures du matin, quand les deux complices entendirent des coups de feu. Ils se précipitèrent vers le lieu où se trouvait le cadavre de M. Sauté.

Les Criminels

Transport à Ascq Reconstitution du Crime. Hier matin, à huit heures, trois voitures de remise transportaient à Ascq le cadavre de M. Sauté.

Chronique locale ROUBAIX

Réunion de commission. La commission spéciale des tramways se réunira aujourd'hui à cinq heures et demie au soir dans le local qui sert de bureaux à la mairie.

Stamler à l'Hippodrome

Jeu de nuit. Stamler, l'artiste merveilleux, donnera une représentation à l'hippodrome de Roubaix.

Les Témolins

A peine redressés, Roubaix dit : « Sacré tonneur, on meurt de froid ! ». Les courants d'air sont très forts et on se plaint de beaucoup de rhumes.

Un ASQ

Le parquet avait eu, pour éviter toute manifestation qui aurait pu dégénérer en émeute, ordonné de fermer les portes de la prison.

RENVOI DES MILICES

Bruxelles, 21 février. — Les miliciens des deux classes se réunissent sous les armes et ils se dirigent en garnison à Bruxelles.

LE CRIME

Il était nuit noire quand, dans la rue de Valenciennes, deux hommes se disputaient. L'un d'eux a été frappé à la tête.

L'ART DANS LA SCIENCE

L'art est un élément pour créer les objets d'art. Les artistes s'inspirent de la nature et de leur imagination.

WATTELOS

Les fraudeurs. — Les préposés de la brigade de Roubaix, ont arrêté le nommé Charles WatteLOS, qui se livrait à la fraude.

Quoi dit-il penser?

On alléguerait qu'il alléguerait nous très cher, mais l'Ansi pourrait s'exprimer l'excellent M. Vanhokkela, doyen de Saint-Etienne.

DEUX INCIDENTS

Un docteur confère avec un avocat, un avocat confère avec un journaliste. Il y a eu des discussions, mais rien de grave.

On sait avec quelle énergie le bon doyen

«Éleva contre le premier loi qui fut donné, et à quelques années, un Corinthe commercial, et les détracteurs qui s'étaient levés à son sujet, et s'étaient renouvelés chaque année.»

Le bal de mardi-gras

On sait avec quelle énergie le bon doyen «Éleva contre le premier loi qui fut donné, et à quelques années, un Corinthe commercial, et les détracteurs qui s'étaient levés à son sujet, et s'étaient renouvelés chaque année.»

Un vol audacieux

Dans la soirée du dimanche 19, un voleur a pénétré dans la maison de M. Tardieu, et a volé une somme de 500 francs.

Un vol audacieux

Dans la soirée du dimanche 19, un voleur a pénétré dans la maison de M. Tardieu, et a volé une somme de 500 francs.

Un vol audacieux

Dans la soirée du dimanche 19, un voleur a pénétré dans la maison de M. Tardieu, et a volé une somme de 500 francs.

Un vol audacieux

Dans la soirée du dimanche 19, un voleur a pénétré dans la maison de M. Tardieu, et a volé une somme de 500 francs.

Un vol audacieux

Dans la soirée du dimanche 19, un voleur a pénétré dans la maison de M. Tardieu, et a volé une somme de 500 francs.

Un vol audacieux

Dans la soirée du dimanche 19, un voleur a pénétré dans la maison de M. Tardieu, et a volé une somme de 500 francs.

Un vol audacieux

Dans la soirée du dimanche 19, un voleur a pénétré dans la maison de M. Tardieu, et a volé une somme de 500 francs.

Un vol audacieux

Dans la soirée du dimanche 19, un voleur a pénétré dans la maison de M. Tardieu, et a volé une somme de 500 francs.

Un vol audacieux

Dans la soirée du dimanche 19, un voleur a pénétré dans la maison de M. Tardieu, et a volé une somme de 500 francs.

Un vol audacieux

Dans la soirée du dimanche 19, un voleur a pénétré dans la maison de M. Tardieu, et a volé une somme de 500 francs.

Un vol audacieux

Dans la soirée du dimanche 19, un voleur a pénétré dans la maison de M. Tardieu, et a volé une somme de 500 francs.

Un vol audacieux

Dans la soirée du dimanche 19, un voleur a pénétré dans la maison de M. Tardieu, et a volé une somme de 500 francs.

Un vol audacieux

Dans la soirée du dimanche 19, un voleur a pénétré dans la maison de M. Tardieu, et a volé une somme de 500 francs.

Un vol audacieux

Dans la soirée du dimanche 19, un voleur a pénétré dans la maison de M. Tardieu, et a volé une somme de 500 francs.